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ESTADO DE SÃO PAULO 

Ata nº 40/21 

40 da 2ª AUDIÊNCIA PÚBLICA DO DIA 27 DE OUTUBRO DO ANO 
2 DE 2021. Aos vinte e sete dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, 
3 nesta cidade de Assis, Estado de São Paulo, em sua sede própria, na Rua José 
4 Bonifácio nº 1001, às 19h, reuniu-se a Câmara Municipal de Assis, em Audiência 
5 Pública, com a finalidade de cumprir a Lei de Responsabilidade Fiscal em seu 
6 artigo 48, Parágrafo Primeiro, Inciso I e discutir assuntos relacionados ao Projeto 
7 de Lei nº 11812021, que dispõe sobre o Plano Plurianual do Município de Assis, para 
8 o exercício de 2022 a 2025, juntamente com os vereadores, autoridades e público 
9 presente. Ao início dos trabalhos, às 19hl 7min, o Vereador Jonas Campos de Lima, 

10 Presidente da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade da Câmara 
11 Municipal de Assis, declarou aberta a presente Audiência Pública, convocada pelo 
12 Ato da Presidência nº 14, de 17 de setembro de 2021(Vide Anexo 01). Em seguida, o 
13 Senhor Presidente agradeceu a presença dos Vereadores presentes: Edson de Souza, 
14 Fernando Pereira Sirchia Junior, Gerson Alves de Souza, José Carlos Silva Beitum, 
15 Luiz Antonio Ramão, Nivaldo dos Santos e Vinícius Guilherme Simili e informou que 
16 as pessoas que desejassem fazer uso da palavra deveriam dirigir-se à recepção para 
17 fazer a inscrição. Ato contínuo, o Senhor Presidente convidou o Vereador Gerson 
18 Alves de Souza para secretariar os trabalhos e para fazerem parte da Mesa Diretora as 
19 seguintes autoridades: Felipe Ramos Siqueira (Contador da Prefeitura Municipal de 
20 Assis) e Percy Cindin Amêndola Speridião (Secretário Municipal da Fazenda). A 
21 seguir, o Senhor Presidente convidou o Contador da Secretaria Municipal da Fazenda, 
22 Felipe Ramos Siqueira, para em 10 minutos explanar sobre o Projeto que dispõe sobre 
23 o Plano Plurianual do Município de Assis, para o exercício de 2022 à 2025. Usou da 
24 palavra o Senhor Felipe Ramos Siqueira e suas palavras estão inseridas no DVD nº 
2s 40/21, de 27/10/21. Dando prosseguimento aos trabalhos, o Senhor Presidente 
26 informou que passariam para o uso da palavra dos inscritos, que teriam três minutos, 
27 conforme Artigo 8°, parágrafo único da Resolução nº 163/2012, para apresentarem 
28 suas sugestões, em cada projeto. Não havia pessoas inscritas para uso da palavra. 
29 Dando prosseguimento aos trabalhos, o Senhor Presidente informou que passariam ao 
30 uso da palavra pelos Vereadores, que dispunham de três minutos para seus 
31 pronunciamentos. Usou da palavra o Vereador Gerson Alves de Souza e suas 
32 palavras estão inseridas no DVD nº 40/21, de 27/10/21. ÀS 19h20m, o Senhor 
33 Presidente registrou a presença da Vereadora Viviane Aparecida Dei Massa Martins. 
34 Usaram da palavra os Vereadores Fernando Pereira Sirchia Junior, Edson de 
35 Souza e Viviane Aparecida Dei Massa Martins e suas palavras estão inseridas no 
36 DVD nº 40/21, de 27 /10/21. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou ao Secretário 
37 que fizesse um breve comentário sobre os principais pontos da Audiência, conforme a 
38 Resolução nº 163/2012: "O Senhor Felipe, Contador da Prefeitura fez uso da palavra 
39 e falou sobre o planejamento do setor público, em especial sobre o Plano Plurianual 
40 (PPA), que contém os investimentos nas diversas áreas da Administração Pública, 
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.l'<"!R/>'1'1otários do Poder Executivo na elaboração do PP A, sendo respeitado a 
demanda de cada pasta; não houve inscritos para uso da palavra por parte da 

44 sociedade civil; o vereador Gerson Alves de Souza salientou a importância do Plano 
45 Plurianual para o desenvolvimento ordenado da cidade, citando que alguns 
46 vereadores participaram, juntamente com membros do Poder Executivo de uma visita 
47 aos locais onde serão realizadas ações de investimento do orçamento público; o 
48 vereador Fernando Sirchia questionou os representantes do Poder Executivo ali 
49 presentes, se os recursos previstos no Plano seriam para os quatro anos ou anual. 
50 Também questionou sobre investimentos no valor de R$ 100. 000, 00 (cem mil reais) 
51 destinados a Horta Comunitária, referente a forma que seria aplicado; o Senhor 
52 Felipe, representante da Secretaria da Fazenda, respondendo as perguntas do 
53 Vereador Fernando Sirchia, esclareceu que os valores previstos são investimentos 
54 para os quatro anos e que o valor destinado a Horta Comunitária seria para a sua 
55 implantação e a manutenção seguiria com verbas do orçamento da Secretaria 
56 Municipal de Assistência Social; o vereador Edson de Souza ressaltou também a 
57 importância do Plano Plurianual e citou a construção da sede da Cozinha Piloto, 
58 escolas e outros investimentos públicos; a vereadora Viviane Dei Massa questionou 
59 sobre a construção da sede da Cozinha Piloto, quanto ao prazo de construção e a 
60 fonte de recursos; o Senhor Felipe respondendo à Vereadora Viviane Dei Massa, 
61 esclareceu que o prazo previsto para a construção da Cozinha Piloto seria de 
62 aproximadamente três anos, com verbas do Governo Federal, através da QESE -
63 Quota Parte Estadual - Quota Parte Estadual do Salário Educação". Ato contínuo, o 
64 Senhor Presidente informou que conforme que conforme o Artigo 241, alínea "f', do 
65 Regimento Interno, a Comissão aguardaria a partir do dia 28 de outubro do corrente 
66 ano, por 48 horas, para recebimento de propostas pela comunidade, que deveriam ser 
67 protocoladas na Câmara, com identificação de seu signatário. A seguir, o Senhor 
68 Presidente, sob a proteção de Deus, declarou encerrados os trabalhos desta noite, 
69 agradecendo a presença dos Vereadores e a participação do público em geral. Às 
70 19h40m foi encerrada a presente Audiência Pública, e eu Sonia Lavinia Tinson Krebs, 
n Secretária da Ata, lavrei a presente, que vai assinada pelo Senhor Presidente, seguindo 
72 em anexo a folha de presença assinada pelos munícipes presentes (Vide Anexo 02). 

Presidente da Comissão 



ESTADO DE SÃO PAULO 

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº 14, DE 17 DE SETEMBRO DE l.021. 

, ,, 

- " , CONVOCAÇAO DE AUDIENCIA PUBLICA VIRTUAL 
PARA DISCUSSÃO DE ASSUNTO RELACIONADO 
AO PROJETO DE LEI N" 118/2021, QUE DISPÕE 
SOBRE O PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO DE 
ASSIS, PARA O EXERCÍCIO DE 2022 A 2025, E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

VINICIUS SIMILI, Presidente da Câmara Municipal de Assis, Estado 

de São Paulo, usando das atribuições legais, conferidas pelo artigo 35, inciso XIII, da Lei 

Orgânica do Município de Assis, RESOLVE: 

Convocar as autoridades, vereadores e população em geral de nosso município, 

para participar de Audiência Pública a ser realizada na Câmara Municipal de Assis, no 

dia 27 de Outubro de 2021~ às 19:00 horas, com o objetivo de discutir assuntos 

relacionados ao Projeto de Lei que dispõe sobre o Plano Plurianual do município de Assis, 

para o exercício de 2022 a 2025, e dá outras providências. 

Este Ato da Presidência entrará em vigor na data de sua publicação. 

Câmara Municipal de Assis em 17 de Setembro de 2.021. 
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